
 
 
 
 
Cher Michel, 
 
 
Je ne voulais pas y revenir, mais ton intervention en forme de leçon de morale pour 
tous m’y contraint. Il serait trop facile de gommer ainsi l’incorrection de ce conseil 
d’adjoint et de son porte parole R. Vlieghe. Car enfin ton conseil d’adjoints a  osé  
mettre en cause de mon honnêteté parce que j'ai osé dire la vérité, à savoir par 
exemple le non respect à plusieurs reprises de l’article L 2121-13 du code des 
collectivités territoriales sur le droit d’information des élus. Le minimum de correction 
aurait été de s’excuser pour ce dérapage. Tu sais que cela mériterait des suites où la 
morale n’a plus sa place : mettre en cause l’honnêteté de quelqu’un et diffuser cette 
mise en cause à une partie du personnel de la mairie ! 
 
Si tu dois être atterré, c’est par cette attitude qui n’est pas digne d'un conseil 
d'adjoints. Si j'ajoute le "Cordialement quand même" pour conclure leur dérapage,  
nous quittons le domaine des conflits fonctionnels pour déborder dans le domaine 
personnel, alors tu peux à juste titre être accablé ! 
  
Remets de l'ordre et du respect dans "ton équipe" .C'est le préalable à  tout. 
 
Tu peux certainement le faire, car je te fais le crédit d’avoir une autre éthique. Si 
Robert Varèse avait été là, je pense qu’il aurait ramené ses adjoints à la correction. 
Mais il les a choisis, il les subit et en porte la responsabilité! Je dois cependant noter 
que Madame Lang m’avait en dehors de toute polémique fait un mail personnel à ce 
sujet, échange normal entre élus. Je lui en donne acte. 
 
Je t’ai écouté, Michel, durant les conseils municipaux essayer de les défendre alors 
que leurs explications étaient indéfendables, j’ai été sensible à ta fidélité à une 
équipe avec laquelle tu as été élu, sans la connaître sans aucun doute. Mais 
aujourd’hui cette équipe d’adjoints n’existe plus. Elle n’est capable de s’unir que pour 
envoyer l’huissier à l’un, mettre en cause l’honnêteté de l’autre, faire condamner un 
vésigondin qui s’exprime de manière satirique,…incapable de bien gérer l’avenir de 
la ville et d’apaiser. Tu sais très bien que dès que l’un a le dos tourné, un autre dit du 
mal de lui, critiquant ses décisions, parfois même en commission devant des 
vésigondins. Mon groupe municipal LVSD  reviendra dans son prochain article à 
paraître sur cette situation de cacophonie, l’équipe ne mérite pas depuis deux ans 
l’aide que tu lui apportes. Est-elle capable de changer ? Nous n’y croyons plus 
depuis deux ans qu’on appelle à ce changement ! 
  
Bon courage quand même Michel. 
 
 Amicalement 
 
 André 
 


